

# Zaugg ne pouvait tout faire

**Football** 2e ligue inter: malgré les prouesses de son gardien, le FC Tavannes/Tramelan, incapable de défendre correctement samedi, se fait étriller par Old Boys, qui l'emporte 5-1.

Etienne Chapuis  
Bâle

«Nous n'étions pas dans un bon jour. Ce sont des choses qui arrivent.» Au moment de prendre place dans le car du retour, Maël Zaugg tente de dédramatiser. Le gardien prêté jusqu'en juin par les SR Delémont fut bien l'un des rares, dans l'immensité désertique de la Schützenmatte et sur une pelouse en parfait état, à échapper au naufrage collectif du FC Tavannes/Tramelan contre Old Boys (5-1). Il n'a cessé de colmater des brèches. Sans ses arrêts à répétition, son équipe aurait pu concéder une dizaine de buts! Et personne n'aurait pu crier au scandale...

Constamment mise hors de position en raison de sa lenteur d'intervention, de ses erreurs de position manifestes et de son manque d'agressivité dans les duels, l'équipe de Philippe Rossinelli a dévoilé samedi d'énormes lacunes défensives. Du coup, elle n'a pu opposer qu'une faible résistance aux attaques il est vrai bien troussées, la plupart du temps, de son adversaire bâlois. Avec son jeu au sol court et technique, enrichi de débordements par les ailes, Old Boys aura passé son temps à s'engouffrer avec un malin plaisir dans les boulevards qui s'offraient à lui.

## Un gardien afghan

Même s'il n'a pas cassé la baraque non plus, le compartiment offensif du FCTT, lui, mérite quelque indulgence. Il a marqué un but de classe en début de seconde mi-temps, sur une action de Donovan Ducommun conclue par Téo Assunção, auteur en l'occurrence, par le biais d'une frappe enroulée dans la «lucarne», de sa huitième réus-



Le FCTT (ici Wayan Ducommun, à droite) a manqué d'agressivité dans les duels.

archives Stéphane Gerber

site de la saison. Et il s'est par ailleurs ménagé suffisamment d'occasions pour en inscrire au moins deux de plus.

A la décharge des Tavannes/Tramelans, il faut dire que Mohammed Kareem Aalem, le dernier rempart d'en face, a sorti

le grand jeu lui aussi. Arrivé au club en septembre dernier, ce réfugié afghan de 22 ans a désamorcé plusieurs situations scabreuses avec une autorité souveraine. Preuve que ce pays rongé par d'interminables conflits intérieurs et très éloigné des stan-

dards footballistiques internationaux est capable de produire de bons joueurs!

Mené de deux buts à la pause, le FCTT a eu une réaction salutaire au retour des vestiaires. L'espace de quelques instants, sa spectaculaire réduction

## Old Boys - FCTT 5-1 (2-0)

Schützenmatte: 120 spectateurs.

Arbitre: Strub.

Buts: 6e Muzangu 1-0. 32e Ademi 2-0. 49e Assunção 2-1. 51e Djaoudi 3-1. 68e Paratte (autogoal) 4-1. 76e Sylla 5-1.

Old Boys: Aalem; Savoca, Niang, Sylla, Taqtak; Muzangu (79e Lansiquot), Gashi (73e Kuci), Maurel Yapi, Djaoudi; Ademi (69e Findik), De Lima (62e Muslija).

Tavannes/Tramelan: Zaugg; Houmard, Strahm, Leimgruber (46e Paratte), Damien Brunner; Girardi (46e Daniel), Wayan Ducommun, Donovan Ducommun (63e Sollberger), Assunção; Eschmann (64e Cyril Brunner), Bächler.

Notes: Old Boys n'annonce pas ses absents. Le FCTT sans Droz (remplaçant, n'est pas entré en jeu), Teissier (études), Camara, Roth, Cordova, Bueche (blessés ou convalescents), Aeschlimann, Curty, Isler, Leiber, Florido (surnuméraires) ni Bandi (armée). Avertissements à Eschmann (39e, jeu dur), Assunção (61e, antijeu) et Sylla (74e, jeu dur). Coups de coin: 10-2 (3-1).

du score à 2-1 raviva l'espoir d'un résultat favorable. Sauf que, à peine deux minutes plus tard, une énième bévue de son appareil défensif conduisit au rétablissement de l'écart précédent. A 3-1, la partie était jouée. Le reste ne fut qu'aimable remplissage pour une formation bâloise en pleine bourre. Et pénitence traînant en longueur pour une équipe visiteuse résignée à son triste sort, subissant là sans révolte sa plus large défaite de la saison.

S'il ne resserre pas vite les boulons, le FCTT aura bien de la peine à échapper à la relégation. Il lui reste huit matches, dont... six à domicile, pour tenter de se sauver. Son prochain rendez-vous est prévu ce mercredi 1er mai déjà, à 20h à Tramelan. Il s'agit de la séance de rattrapage contre Dornach. Ensuite, il affrontera successivement Prishtina (à la maison) et Besa (à Bienne), les deux grands dominateurs du championnat.

## Le FC Erguël s'incline une nouvelle fois

**Dornach** 2e ligue inter: en alternant le bon et le mauvais, les Erguéliens n'ont pas trouvé le moyen d'obtenir des points, ce dimanche, à Dornach (2-0). Cette onzième rencontre sans victoire diminue encore leurs espoirs d'échapper à la relégation.

Thomas Fueg  
Dornach

Avec pour mission de faire oublier la claque reçue en milieu de semaine dernière face à Muri-Gümligen (6-0), le FC Erguël devait également montrer la réaction toujours attendue depuis le changement d'entraîneur. Pourtant, face à Dornach, désormais 3e du championnat, et privé de plusieurs joueurs d'importance, il a été trop irrégulier pour pouvoir prétendre à un bon résultat, s'inclinant 2-0 samedi à l'extérieur. Cela n'arrange guère ses affaires, puisqu'il stagne à sept points de la barre, sept matches avant la fin de la saison.

«On voulait réagir au niveau de l'état d'esprit et on a montré un beau visage, totalement différent de celui de mer-

credi passé» déclare l'entraîneur Joao Doutaz, fier de ses joueurs. En effet, ces derniers ont affiché dès le début de la rencontre une volonté de bien faire, de ne pas commettre d'erreur. Mais le manque de confiance était tout de même perceptible, au travers de quelques hésitations et gestes de précipitation.

En rendant plusieurs fois le ballon à l'adversaire, les défenseurs erguéliens ont obligé Reynald Bourquin à s'employer pour effacer les tentatives lointaines des Soleurois. Des avertissements sans frais, jusqu'à la frappe depuis 20 mètres de Simon Grether, qui a heurté la barre transversale avant d'entrer dans la cage (20e), laissant cette fois-ci le gardien erguélien impuissant. Cette réussite a donné le coup de fouet néces-

saire au FCE, pour monter en puissance jusqu'à la pause.

## Un coup du sort comme coup de massue

S'en étant allée au vestiaire sans récompense, le retour sur la pelouse a été compliqué pour la troupe de Joao Doutaz. Miraculeusement sauvée par les montants à la 55e sur un tir de Mustafa Muharemovic, elle a cédé sur un envoi pris dans un angle plus que fermé de Yann Constant, qui a trouvé le chemin des filets via une déviation sur les défenseurs d'Erguël. «Dans la situation où nous nous trouvons, c'est compliqué mentalement quand nous encaissons un but», avoue le coach. Assommés, ses joueurs n'ont pas montré la révolte nécessaire en vue d'une égalisation.

«On enchaîne les semaines anglaises depuis un moment, donc c'est difficile de mettre quelque chose de nouveau en place. Nous avons discuté pendant une heure et demie mercredi et ce qu'il en est ressorti, c'est que tout le monde dans l'équipe reste concerné et y croit encore, que nous

allons tout donner jusqu'au bout, par respect pour nous, les supporters et le club.» Telle était la conclusion de Joao Doutaz. Une réunion est prévue dans la semaine avec les joueurs pour envisager l'avenir selon la division dans laquelle se trouvera le club lors du prochain exercice.

## Dornach - Erguël 2-0 (1-0)

Sportanlage Gigersloch: 100 spectateurs.

Arbitre: Marra.

Buts: 20e Grether 1-0. 64e Yann Constant 2-0.

Dornach: Sahin; Gabriel Di Noto (80e Kuhn), Abdoul, Tanguy Constant, Grossenbacher; Findik (88e Ditzler); Muharemovic, Eraslan, Grether, Yann Constant (91e Berg), Leandro Di Noto (85e Pleic).

Erguël: Bourquin; Drndar (62e Essomba), Mamona, Mbassi, Salvador; Hugo Doutaz

(82e Juillerat); Nzombo, Halimi (75e Nkusu); Biferi (62e Marques), Pepe, Nsita (75e Ljoki).

Notes: Erguël sans Fetahu (suspendu), Schmid, Iliev, Casagrande, Tschan, Mbemba, Yadjia (blessés), Bettouche (pas convoqué), Lifart (raisons privées) ni Moreira (raisons non spécifiées). Avertissements à Findik (68e, comportement antipartif) et Mbassi (68e, comportement antipartif). Tir sur la transversale de Muharemovic (55e). Coups de coin 8-7 (3-4).

## EN BREF

Caroline Agnou  
15e en Italie

**Athlétisme** Caroline Agnou a terminé troisième meilleure Suisse de l'heptathlon du meeting Multistars. Du côté de Brescia, en Italie, l'athlète d'Evillard s'est classée au 15e rang en obtenant un total de 5520 points. Ses compatriotes Katelyn Adel et Celine Jansen ont quant à elles décroché respectivement les 3e et 7e places du concours avec 6082 et 5872 unités. Celui-ci a été remporté par l'Américaine Taliyah Brooks. *sbj*

Rafael Nadal  
prend sa revanche

**Tennis** Rafael Nadal s'est offert une victoire encourageante 7-6 (8/6) 6-3 contre Alex de Minaur, 11e joueur mondial, au 2e tour du Masters 1000 de Madrid. Il a ainsi pris sa revanche contre l'Australien, contre qui il venait de s'incliner 7-5 6-1 à Barcelone, le tournoi de sa reprise après plus de trois mois sans jouer. L'Espagnol aux 22 sacres en Grand Chelem n'avait plus battu de joueur du top 20 depuis novembre 2022. *ats*

Les Schwaller au  
pied du podium

**Curling** Déception pour Briar et Yannick Schwaller aux championnats du monde de double mixte à Ostersund. Les Soleurois échouent au pied du podium après s'être inclinés 6-5 face à la Norvège dans la petite finale. Les époux Schwaller ont montré deux visages bien distincts en Suède. Après avoir remporté leurs six premiers matches, ils n'ont gagné qu'une seule de leurs six dernières parties, le quarts contre l'Ecosse. *ats*

Le PSG sacré

**Football** Le Paris Saint-Germain a décroché le 12e titre de champion de France de son histoire, après la défaite concédée par son dauphin Monaco à Lyon (3-2), dimanche lors de la 31e ronde de Ligue 1. Avec 12 points d'avance sur les Monégasques, le PSG ne peut plus être rattrapé au classement alors qu'il ne reste plus que trois journées à disputer. *ats*

Guerdat l'emporte

**Hippisme** Steve Guerdat a remporté dimanche le Grand Prix du CSI cinq étoiles de Fontainebleau. Dans l'optique de des Jeux olympiques de Paris 2024, cette victoire sur sol français est particulièrement encourageante. Le Jurassien a en effet engagé Dynamix, le cheval qu'il a prévu de monter lors des JO. C'est également avec celui-ci qu'il a été sacré champion d'Europe en septembre dernier. Cette jument de 11 ans ne saute pas seulement haut et sans faute, elle est aussi rapide. Ce week-end, le couple s'est imposé au barrage. *ats*